



かわはら台のひなまつり！

3月3日の「桃の節句」に向けてお雛さまと一緒につるし雛が飾られています。



色とりどりのつるし雛がより一層華やかにしてくれています。3月3日は、一日会館を開放、お茶・お菓子等も準備していますので、お気軽にお立ち寄りください。

YouTube「かわはら台チャンネル」でもご紹介しておりますので是非ご覧ください！

<https://www.youtube.com/shorts/AtztaUhSgRg>



牛久市クリーン作戦へのご協力をお願い

3月3日(日)午前8時より牛久市クリーン作戦を実施します。回収したごみは神谷1丁目側は三角公園,南3丁目側は西公園までお持ちください。市内全域の環境美化を維持するための一斉清掃です。多くの方々のご協力をお願いいたします。



2月定例会を開催しました

2月10日(土),午後1時30分から第11回自治会定例会を開催しました。

大橋会長からは,かわはら台自治会の令和5年度総会を3月24日(日),午後1時から区民会館にて開催するため,会員の出欠を予め回覧で確認することや,3月3日(日)午前8時より牛久市クリーン作戦を実施するので住民の皆さんに協力をお願いしたい,また,3日は桃の節句(ひな祭り)であることから,つるし雛を飾り,茶菓も用意しているので区民会館に気軽に立ち寄っていただきたいとの話がありました。



なお,毎月,区民会館ではさまざまなサークル活動や催しが行われているが,衛生管理の観点からゴミ,特に飲食後のものについては必ず持ち帰ることを役員・班長で確認しました。

